

CULTURA

Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar invita a disfrutar de la Quinta Temporada de Música en Invierno

Esta nueva edición contará con la participación de Paulina Zamora (piano) y Joaquín Muñoz (acordeón), ambos músicos chilenos de destacada y reconocida trayectoria internacional, quienes además de dictar clases de perfeccionamiento instrumental, ofrecerán conciertos junto a la cellista porteña Ana Leiva, invitada especial en el marco de la alianza entre Frutillar y Valparaíso como Ciudades Creativas de la Música reconocidas por la Unesco.

En este contexto, Karina Glasinovic, Presidenta de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, destacó el espíritu colaborativo de distintas instituciones para llevar a cabo esta nueva temporada de Música en Invierno: “queremos extender nuestro quehacer más allá de la tradicional temporada de verano y, para eso, la colaboración con instituciones públicas y privadas es esencial. En esta versión, el aporte que hacen la Universidad San Sebastián, el Magíster en Interpretación Musical de la Universidad de Chile, el vínculo entre las ciudades creativas de Unesco (Frutillar y Valparaíso), la acogida que nos brinda el Instituto Alemán de Frutillar para las clases y el financiamiento del Programa de Apoyo a Instituciones Culturales Colaboradoras, PAOCC, nos

permite llegar a la comunidad con 3 conciertos y un programa de formación musical gratuitos. El interés que ha generado esta quinta temporada de Música en Invierno nos invita a continuar y fortalecer esta actividad en los próximos años, pues sin duda genera valor en la comunidad y el turismo local.”

Conciertos gratuitos

El ciclo contempla tres presentaciones abiertas a la comunidad. El primero será un concierto de extensión de piano, acordeón y cello, hoy miércoles 25 de junio a las 18:00 horas en el Aula Magna de la Sede Patagonia de la Universidad San Sebastián, en Puerto Montt. Como antesala de este concierto, se presentará la Orquesta Infantil del Instituto Alemán de Puerto Montt, que nace oficialmente en abril del año 2022, y está conformada por 60 músicos, en su mayoría por niños de 5to, 6to y 7mo básico.

El 28 de junio se realizarán dos conciertos en el Anfiteatro del Teatro del Lago, en Frutillar. El Concierto de Mediodía será a las 12:00 horas, en la que se presentarán individualmente alumnos participantes de las clases de piano y acordeón, y en el que participarán los ganadores del



Este es un ciclo de actividades que en alianza con el Magíster en Interpretación Musical de la Universidad de Chile, reunirá clases magistrales y tres conciertos gratuitos en las ciudades de Puerto Montt y Frutillar.

primer lugar del Concurso Flora Inostroza. El Concierto Vespertino, en tanto, será a las 19:00 horas, y estará a cargo de la pianista Paulina Zamora, el acordeonista Joaquín Muñoz y la cellista Ana Leiva. Las entradas para ambas funciones están disponibles a partir del pasado lunes 23 de junio en semanasmusicales.cl.

El programa de los conciertos de extensión del 25 de junio en la Universidad San Sebastián y el vespertino en el Teatro del Lago considera una amplia variedad de estilos y épocas, desde el barroco francés de Rameau y el clasicismo de Beethoven, hasta creaciones contemporáneas y populares de compositores como Richard Galliano, Gorka Hermosa, Astor Piazzolla y Joaquín Muñoz Donoso. Con obras que fusionan tradición académica y raíces populares, el repertorio transita por sonoridades europeas y latinoamericanas, incorporando elementos del tango, la canción italiana y la música chilena, en un viaje musical diverso, expresivo y lleno de contrastes. Formación gratuita para jóvenes músicos

Previo a los conciertos, desde el 23 y hasta el 27 de junio, se están realizando clases gratuitas de piano y acordeón en el Instituto Alemán de Frutillar, orientadas a estudiantes y músicos jóvenes de la zona, en el marco del programa de perfeccionamiento instrumental

que impulsa la Corporación. Cabe destacar que estas clases se realizan en el marco del convenio existente entre las Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar y el Magíster en Interpretación Musical de la Universidad de Chile, que cumple 7 años de colaboración ininterrumpida.

En esta edición, las clases cuentan con un total de 35 alumnos activos: 22 estudiantes de piano (más 6 oyentes) y 13 de acordeón, provenientes de una amplia diversidad territorial que incluye a las comunas de Frutillar, Puerto Varas, Puerto Montt, Castro, Valdivia, Temuco, Talca, Rancagua, Los Álamos, Graneros, Algarrobo, Pitrufquén, Talcahuano y 7 alumnos de la región Metropolitana.

Las edades de los participantes varían entre los 8 y los 45 años, destacando la participación de niños, adolescentes y adultos jóvenes, lo que da cuenta del alcance formativo e inclusivo de la iniciativa, que busca fortalecer la práctica musical en distintos niveles de desarrollo.

Estas actividades forman parte del trabajo anual de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, con el respaldo del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC) del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

